



## Petarung Berbakat Kali Reis di 'True Detective' Melaju ke HBO, Apa Selanjutnya?

### Description

#### ### Kisah-Kisah Lucu Dibalik Peningkatan Karir Akting Ms. Reis

Pada masa kecilnya di lingkungan sekitar, Ms. Reis dijuluki “anak pribumi”, dengan kacamata tebal dan ikat rambut. Anak-anak lain sering mengolok-oloknya, terkadang menyebutnya Pocahontas. Namun, tanduk-tanduk bakat akting sudah mulai terlihat sejak dulu. Sejak kecil, ia suka berdandan dengan pakaian ibunya dan melakukan pentas tunggal, dengan tokoh protagonis terinspirasi dari orang-orang yang ia temui di jalanan East Providence, R.I., kampung halamannya.

#### ### Sebuah Cita-Cita Menjadi Wirausaha Komedis

“I’d love to do comedy,” ujar Ms. Reis, “It’s always been a dream to be on ‘Saturday Night Live’.” Menurutnya, ketertarikannya pada komedi memiliki akar yang mendalam, mengingat di komunitas pribumi tempatnya berasal, bercerita dan bercanda merupakan hal yang biasa. Gelak tawa adalah hal yang membantu banyak orang melewati masa-masa sulit.

#### ### Proses Awal Meningkatkan Karirnya

Setelah menjawab beberapa pertanyaan di ring, Ms. Reis mulai mempersiapkan perlengkapannya. “I’m going to teach you how to tie boxing gloves,” ujarnya sembari mempersilahkan saya untuk mencoba melakukannya. Walaupun sudah sering melakukannya, karier akting Ms. Reis masih dalam tahap awal. Ia pernah memerankan beberapa karakter pribumi, namun berencana untuk mengeksplorasi peran-peran lain di masa depan.

#### ### Plin-plan dalam Karier Akting

Meskipun sekarang sudah mengenakan sarung tinju, Ms. Reis melihat karier aktingnya masih di babak awal. Beberapa karakter pribumi pernah ia perankan, salah satunya seorang petinju yang memiliki campuran keturunan pribumi dan Cape Verdean di film “Catch the Fair One”. Namun, ia berencana untuk berperan di karakter-karakter lain yang berbeda di masa depan. “I’m an actor,” ujarnya dengan senyum, “That’s so weird to say.” Oleh sebab itu, tersenyumlah dan nikmati prosesnya!

## Ringkasan

Cerita tentang perjalanan karier akting Ms. Reis dan pengalaman masa kecilnya di lingkungan tempat tinggalnya. Sejak kecil, dia sudah menunjukkan bakat akting dengan memerankan tokoh-tokoh yang terinspirasi dari orang-orang di sekitarnya. Dia bercita-cita menjadi seorang komedian dan bermimpi tampil di acara 'Saturday Night Live'. Bagaimana pendapat pembaca tentang perjuangan dan mimpi Ms. Reis dalam dunia akting? Apakah Anda juga memiliki mimpi yang ingin dicapai dalam karier Anda? Silakan tinggalkan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark